ADOA VIDAI

■ El Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha entregado este martes los galardones de la undécima edición de los Premios Cátedras Institucionales de la UMH a once cátedras institucionales que actualmente tiene la universidad. Con estos premios, se pretende reconocer la labor y la travectoria de personas y entendidas que han destacado en el ámbito de las cátedras institucionales de la UMH. Este acto se ha celebrado este martes en el Salón de Actos del edificio Rectorado y Consejo Social del campus de El-

Algunas de las personalidades que han asistido a la ceremonia han sido el presidente del Consejo Social de la UMH, Joaquín Pérez; el rector, Juan José Ruiz; el subdelegado del Gobierno en Alicante, Carlos Sánchez; el director General de Universidades, José Antonio Pérez, así como diferentes mandos del Ejército. Joaquín Pérez ha deseado «buenos éxitos en las trayectorias de los premiados y, sobre todo, en las nuevas iniciativas que siempre serán bien recibidas». El presidente del Consejo Social ha señalado que confía plenamente en el trabajo que hace la universidad para afrontar un futuro me-

Los galardonados en esta IX edición han sido, por La Cátedra en 'Rock, Música Moderna y Nuevas Tendencias, el periodista José María Aguilar García, que introdujo a través de la emisora de Radio Elche la música rock en la ciudad. Por otro lado, Leonor Díaz Esteve, directora de arte, fue premiada por parte de la Cátedra Cinematografía y Documental 'Gudie Lawaetz por su trayectoria , junto al director ilicitano Chema García Ibarra. «Más que llevar el nombre de Elche en su



El presidente del Consejo Social, Joaquín Pérez, durante su discurso al comienzo del acto.

NTONIO AMORÓS

Premios. Diferentes personalidades y entidades que rodean a la Universidad de Elche han sido homenajeadas en una gala acompañada de una banda musical y de la actuación de una de las entidades galardonadas, como es el Coro del Misteri d'Elx.

Una Universidad para un mundo mejor

► El Consejo Social de la UMH y las cátedras institucionales entregan sus once galardones a personas y entidades por su labor ciudadana

trabajo trae el cine a Elche y es por ello que se merece este galardón», señaló Pablo Más Serrano, director de la cátedra. La premiada ha recalcado que «en Elche sí se puede hacer cine». Continuando con la Cátedra Annetta Nicoli galardonó a Susana Guerrero Sempere, una artista con una trayectoria de calado internacional, por su obra que aborda temáticas relacionadas con la mitología, lo mágico y lo onírico.

Esencia de Elche

La Cátedra San Crispín de la Industria del Calzado de Elche distinguió a José Antonio Belso, director de esta cátedra del Calzado durante el período 2017 a 2020. Uno de los méritos más destacables de Belso es la apuesta por el Grado en Gestión Tecnología y Moda, que se impartirá próximamente en la universidad. El Coro Juvenil del Misteri d'Elx ha recibido el galardón por parte de la Cátedra Misteri d'Elx por su gran labor y trayectoria que reúne a jóvenes cantores, tras su paso por la Escolanía del Misteri d'Elx. En el acto, el Coro Juvenil del Misteri d'Elx interpretó una pieza musical que dejó atónitos a los asistentes.

Siguiendo con la Cátedra Miguel Hernández, el homenajeado en esta ocasión fue Fernando González Lucini, uno de los más destacados críticos musicales y ensayista españoles. Es conocido en todos los ámbitos como la «memoria viva de la canción de Miguel Hernández». La Cátedra Palmeral d'Elx destacó a Caja Rural Central Sociedad Cooperativa de Crédito por una labor continuada en el apoyo de las labores de investigación en la UMH sobre la promoción del dátil y la preservación de las palmeras

Reconocimientos «históricos»

La Cátedra Pedro Ibarra premió a Gaspar Maciá Vicente por su esfuerzo porque la institución recibiera la cesión de más de 40.000 fotografías del fondo del periódico relacionado con Elche. Por otro lado, el Museo Arqueológico de Alcoi Camilo Visedo Moltó recibió su galardón por parte de la Cátedra Dama d'Elx por su labor de investigación en el ámbito de la Cultura Ibérica en su entorno.

La ONG Medicus Mundi NAM recibió el premio de la Cátedra «Sede UMH en Ruanda» por defender la salud de todas las personas y su trabajo constante en distintos países. Por último, la Fundación por la Justicia ha sido la elegida por la Cátedra Clínica Jurídica para recibir el galardón por ser una organización sin ánimo de lucro que trabaja en favor de luchar por la justicia social, con la finalidad de alcanzar una sociedad en paz, más justa y más solidaria.

